

DECLARACIÓN

Ante declaraciones realizadas por el Coronel ® Ruben Hartmann, Edil suplente del Partido Nacional, en Florida, en el V Encuentro Nacional de Militares Retirados, en las que entre otros conceptos finaliza con la sentencia "...por ahora empezamos a volver",

LA MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO EXPRESA:

- Su más enérgico rechazo a las declaraciones por su contenido extemporáneo, por su reivindicación a los militares presos por delitos de lesa humanidad y por su velada amenaza con la que cierra su alocución.
- Que este tipo de manifestaciones podrían encuadrarse como violatorias del artículo 29 de la ley 18.026, el cual dice *"el que hiciera públicamente, la apología de los hechos anteriores a la entrada en vigencia de la presente ley, que hubieran calificado como crímenes o delitos antes de haber estado vigente la misma, será castigado con tres a veinticuatro meses de prisión"*, razón por la cual estamos ante nostálgicas e inaceptables expresiones que implícitamente reivindicán el terrorismo de estado.
- Su intención de que toda la sociedad, incluidas las colectividades políticas, censuren estas declaraciones contundentemente para que quede claro que en este país no hay lugar para quienes agitan y promueven el debilitamiento democrático.

APROBADA POR UNANIMIDAD.

Montevideo, 30 de setiembre de 2016